

ACTIVITES DU 11 AU 20 JUIN



Je fais fonctionner mon imaginaire pour construire un objet réel à l'aide de « crics ».

J'utilise des seringues. J'apprends à aspirer de l'eau. Je renforce les gestes de motricité fine.



J'enfile des élastiques sur des rouleaux de sopalin. Mais comment faire pour écarter les doigts et maintenir le rouleau debout ?



Après avoir appris le geste du rond, j'apprends à réaliser des ponts en pâte à modeler.





Je décore chaque lettre de mon prénom à l'aide de petits ronds multicolores.

PREPARATION DE LA VISITE A LA CASERNE DES POMPIERS

Depuis plusieurs jours, nous apprenons du vocabulaire sur le thème des pompiers. La caserne est une grande maison dans laquelle on peut trouver :

le dortoir, le réfectoire, la salle de sports, les ateliers, le garage, le bureau des appels téléphoniques, la salle de détente.

Pour appeler les pompiers, il faut faire le **18**. (les enfants disent le 1 et le 8) .

Je colorie le costume du pompier selon le code de couleurs.



Réalisation d'un puzzle de 6 pièces sur le thème des pompiers.

NOTRE PREMIERE KERMESSE.....

Vêtus de leur costume de marin, les matelots en herbe étaient bien installés dans le magnifique char réalisé par de nombreux parents de la classe de PS. Un grand merci pour le choix des animaux qui font écho aux enfants dans leur album « Petit poisson blanc cherche sa maman ».



La danse s'appelait « bateau beau bateau de Gérard Delahaye ».



Nous avons passé un bel après-midi, la fête était réussie et le soleil au rendez-vous. Les enfants en garderont forcément un bon souvenir.